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Larivière, Gérald LA FAMILLE LARIVIÈRE a le regret de vous faire part du décès de M.
GÉRALD LARIVIÈRE au Centre d'Accueil Roger Séguin de Clarence Creek le mardi 12
septembre 2006, à l'âge de 79 ans. Il était l'époux de Simone Larivière (née Lavergne), fils de
feu Aldé Larivière et de feu Rosina Cléroux. Il laisse dans le deuil ses 11 enfants dont
Françoise, décédée en 1965 à l'âge de 14 ans, Denis (Diane Dumouchel), André (Lisette
Aubin), Robert (Kathleen Picard), Pierrette (Christian Marenger), Yvon, Rachelle (Charles
Redden), Cécile (Joseph Aubin), Louise (Pierre Goulet), Joanne (Michel St-Denis), Janine
(Serge Davignon); ses 19 petits-enfants et 4 arrière-petits-enfants. Il laisse également 1 frère et
4 soeurs: Laurence, Yvonne (Lucien Faucher), Georgette Labelle, Jacqueline Taillefer et
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Jacques (Lisette Renaud), ainsi que plusieurs neveux et nièces. Gérald était Chevalier de
Colomb, conseil 6006 Touraine, Gatineau, Québec et 4e Degré, conseil Alexis Louis Mangin,
Gatineau, Québec. La famille désire remercier tout le personnel du Centre d'accueil Roger
Séguin, ainsi que le Dre Vachet pour leurs bons soins et réconfort. Il n'y aura pas de visites à la
maison funéraire, un service religieux en présence des cendres aura lieu le samedi 23
septembre 2006 à 13h, en l'église Ste-Trinité, Rockland, Ontario. La famille sera présente à
compter de 12h30 pour recevoir les condoléances. Des dons à la Société Alzheimer, C.P. 1852,
Cornwall, Ontario, K6H 6N6 seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez
communiquer avec la MAISON FUNÉRAIRE THÉO BRUNET & FILS, par tél.: 613-446-4691.
Les messages de condoléances peuvent être faits par télécopieur au 613-446-1422 ou par
internet au www.maisonfunerairebrunet.ca Paru le 2006/09/15 dans Le Droit XKKF9845 ---
LARIVIERE, Gerald At the Centre d'Accueil Roger Seguin, Clarence Creek, Ontario on
Tuesday, September 12, 2006 at the age of 79. Beloved husband of Simone Lariviere (nee
Lavergne); son of the late Alde Lariviere and the late Rosina Cleroux. He will be sadly missed
by his 10 children: Denis (Diane Dumouchel), Andre (Lisette Aubin), Robert (Kathleen Picard),
Pierrette (Christian Marenger), Yvon, Rachelle (Charles Redden), Cecile (Joseph Aubin),
Louise (Pierre Goulet), Joanne (Michel St-Denis) and Janine (Serge Davignon) and his
daughter Francoise who predeceased him in 1965 at the age of 14. Loving grandfather of 19
grandchildren and 4 great-grandchildren. He will be fondly remembered by his brother and
sisters: Laurence, Yvonne (Lucien Faucher), Georgette Labelle, Jacqueline Taillefer, and
Jacques (Lisette Renaud), as well as many nieces and nephews. Gerald was a member of the
Knights of Columbus, Council No. 6006 Touraine, Gatineau, Que., and a 4th Degree Knight with
the Alexis Louis Mangin Council, Gatineau, Que. The family wishes to express their
appreciation to the staff of Centre d'Accueil Roger Seguin, Clarence Creek, Ontario and to Dr.
Vachet for their care and compassion. A Memorial Service will be held from the Most Holy
Trinity Roman Catholic Church, Rockland, Ontario on Saturday, September 23rd, 2006 at 1
p.m. The family will be present to receive condolences from 12:30 p.m. Donations to the
Alzheimer Society P.O. Box 1852, Cornwall, Ontario K6H 6N6 would be most appreciated. For
more information call THEO BRUNET & SONS FUNERAL HOME, 2419 Laurier Street,
Rockland, Ontario. Tel.: 446-4691. Condolences messages, by fax 613-446-1422 or at
www.brunetfuneralhome.ca Published in the Ottawa Citizen from 9/15/2006 - 9/16/2006

Autres avis de décès de : Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON
Autres avis de décès de : Gatineau-Ottawa, QCO

https://www.genealogiequebec.com/necro/necrologie/salon-funeraire/ontario-quebec/gatineau-ottawa-qco/le-droit-gatineau-qc-ottawa-on
https://www.genealogiequebec.com/necro/necrologie/ville/ontario-quebec/gatineau-ottawa-qco

